

ABC news

(秋田コアビジネスカレッジ)

第9号

2018. 6. 29

広報委員会

第9号は、学校イベントではコア学園で初の試みとなる秋田コアビジネスカレッジ・秋田リハビリテーション学院の両校合同スポーツ大会を、学科イベントではビジネスキャリア科の毎年恒例である日本銀行秋田支店見学とパソコン講習会をご紹介します。

学校イベント



第1回コア学園スポーツ大会 2018

6月19日(火)に市立体育館で夏のスポーツ大会が開催されました。今回初めて秋田コアビジネスカレッジと秋田リハビリテーション学院の合同で実施しました。両校の男子女子、学科もすべて混合で、A～Hの8チームに分かれて行うチーム戦でした。始めに自己紹介と輪つなぎゲームでチーム内のメンバーと交流し、その後バスケット、バレー、バトミントン、綱引きの各種目に分かれて戦いを繰り広げました。同じ学園でもキャンパスが違うため、交流を増やすきっかけとしても貴重な機会だったので、とても新鮮で楽しく競技を行うことができました。



＜両校の親睦に期待膨らむ開会式＞



＜和やかな雰囲気でのバレーボール＞



＜真剣勝負で競ったバスケットボール＞



＜最後の力試しとなった綱引き＞

学科イベント ～ビジネスキャリア～

日本銀行秋田支店見学(1年)

6月11日(月)に日本銀行秋田支店へ見学に行き、日本銀行の歴史、役割、お札の一生について伺いました。実際に1億円、3億円といった普段目にしない大金を持つという二度と味わえない体験をすることができました。

また、偽装防止技術という特殊な光を当てて真偽を確かめる方法を知り、世の中にお金が出回るまで厳しいチェックが行われていることも学びました。

日本銀行秋田支店の皆様、今回も貴重な体験をさせていただきありがとうございました。



<1万円札になったクラスメイトと記念撮影>

パソコン講習会(2年)

6月23日(土)にパソコン講習会が開催されました。

今回は1年生の時に講師を経験した2年生が、再び講師となり、地域の皆様のお役に立ちたいとの気持ちから実現した初の試みです。

1年生の時の経験を活かし、全員落ち着いて講師を行ったことから、受講生の方々からは「とてもわかりやすかった」「また参加したい」など多くの感謝の言葉をいただき、見事成功させることができました。

今回も多数の受講生の方々をお迎え出来て、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました!

12月には1年生の指導によるパソコン講習会があるので、2年生が学んできたことを参考にして頑張ってください。



<パソコン講習会無事終了!>

<他学科の動向>

- 6/3 E Tロボコン技術教育 (高度 IT・情報システム科)
- 6/11~29 病院実習 (医療事務科)
- 6/26~29 東京見学研修 (ホテル・ブライダル科)

<今後の予定>

- 7/6 セタイイベント (全学科)
- 7/16 東北簿記電卓大会 (ビジネスキャリア科)
- 8/1~3 若年者ものづくり競技大会 (高度 IT・情報システム科)
- 8/4~6 スペシャルオープンキャンパス (全学科)

編集後記

今回初めて記事を書きました。大変でしたが、次回も頑張りたいと思います。
(S.S)

